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Beratungsfolge Termin 
Aussprache: Ja 

 

Bürgerschaft 02.03.2017  

 
Anfrage: 
 

Gibt es Bestrebungen, einen weiteren Lebensmittelmarkt / Supermarkt in der Altstadt  
anzusiedeln? 
Wenn ja, wie weit ist das Vorhaben gediehen? 
Wenn nein, warum gibt es keine  entsprechenden Planansätze? 
 
 
 
Begründung: 
 

Die Bevölkerungszahl in der Altstadt ist in den vergangenen Jahren beständig  
gestiegen und entwickelt sich den Prognosen zufolge weiter nach oben. 
Ein zweiter Lebensmittelmarkt / Supermarkt würde die Attraktivität, in der Altstadt zu  
leben, erhöhen und wird vor dem Hintergrund der wachsenden Einwohnerzahl auch  
dringend benötigt. 
 
 
 
 
 
 
Ute Bartel 
SPD-Fraktion 
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